

SAMEDI 29 JANVIER 2022 / PARIS-NORMANDIE

4 | **NORMANDIE**



VATTEVILLE-LA-RUE

« Mission Travaux » : la galère vécue par Christophe et Angélique filmée par M6

Le premier numéro de la nouvelle émission de M6 « Mission travaux », diffusée mardi 1er février à 21 h 10 sur M6 a été tourné en partie à Vatteville-la-Rue. L'émission, qui vient en aide à des couples dépassés par l'ampleur des travaux à réaliser dans leur maison, s'intéresse à l'aventure vécue par Christophe et Angélique. Le couple, qui a acheté en 2020, dans ce village des bords de Seine, une chaumière entièrement à rénover, ne s'en sortait plus. Trop de travaux, budget limité, manque de temps, le rêve tourne vite au cauchemar... C'est là que Laurent Jacquet, l'animateur spécialiste de la rénovation et sa bande d'experts en bâtiment, intervient pour une mission spéciale : aider le couple à se relever et à repartir du bon pied.